

Altdorf, 22. Januar 2016 / An3

**Medienmitteilung Nr. 7 / 2016**

Gemeinde: Seedorf

**Selbstunfall eines Personenwagens – niemand verletzt**

Am Donnerstag, 21. Januar 2016, um circa 14.30 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit italienischen Kontrollschildern auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Süden. Ende des Fischlautunnels schief der Fahrer nach eigenen Angaben kurz ein und kollidierte in der Folge mit der rechten Leitplanke. Verletzt wurde niemand. Der gesamte Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.